

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 23. Dezember 2014

Polizeistation freut sich über Präsentkorb



Bürgermeister Daniel Tybussek und Erste Stadträtin Gudrun Monat hatten einen großen Präsentkorb im Gepäck, als sie heute Vormittag die Polizeistation Mühlheim besuchten. Sie bedankten sich damit nicht nur für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr, sondern dankten besonders den Polizistinnen und Polizisten, die an den Weihnachtsfeiertagen den Dienst übernehmen. Über den reichlich gefüllten Korb freuten sich der Leiter der Polizeistation Jürgen Hampel und seine Kolleginnen und Kollegen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)